

Il est intéressant de constater qu'il ne parle nulle part dans ses écrits d'un transfert du sabbat du septième au premier jour de la semaine. Au contraire, il écrit :

**«Je tombai en extase, le jour du Seigneur.»—
Apocalypse 1.10, Jérusalem**

Quel est ce «jour du Seigneur» au cours duquel Jean eut une vision? Jésus lui-même se proclame le Seigneur du jour du sabbat :

«Car le Fils de l'homme est seigneur du sabbat.»— Matthieu 12. 8, Darby

Et le quatrième commandement dit sans détours que «le septième jour, c'est le sabbat du SEIGNEUR, ton Dieu» (Exode 20.10, *Traduction Œcuménique de la Bible*). Sans nul doute, c'est lors d'un sabbat, jour que l'apôtre Jean continuait à mettre à part pour Dieu, qu'il reçut la révélation de Jésus-Christ.

Une étude attentive de la Bible révèle que les apôtres ne cherchèrent jamais à transférer le jour du repos divin du septième au premier jour de la semaine. Le Nouveau Testament mentionne le premier jour de la semaine seulement huit fois. Aucun de ces textes ne présente le dimanche comme un jour saint ni ne laisse entendre qu'il devrait être mis à part pour rendre un culte à Dieu.

Examinons rapidement le contenu de ces textes.

1. «Lorsque le sabbat fut passé», les femmes allèrent au tombeau de Jésus, le premier jour de la semaine (Matthieu 28.1; Marc 16.1,2; Luc 24.1; Jean 20.1).
2. Jésus ressuscita et apparut à Marie-Madeleine au matin du premier jour de la semaine (Marc 16.9).
3. Les disciples se rassemblèrent en un lieu fermé, le premier jour de la semaine, parce qu'ils «avaient peur des Juifs», et non point pour adorer (Jean 20.19).